



J1 du séjour d'intégration 6A-6B-6C : des nouvelles

publié le 03/10/2022

Les élèves et leurs accompagnateurs sont arrivés à bon port au Centre sportif de Boyardville sur l'île d'Oléron. Après avoir déjeuné, les élèves étaient déjà prêts (et empressés ...) pour le premier cours de voile. Des photos et un petit message suivront.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.